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Q：高中生為何選擇科大？

A：把握所有可能入學管道機會，高中生四技申請入學也是重

要管道之一。

高中時期就讀北一女中的林筠軒表示，在高中時期，老師們都

會介紹所有的升學管道機會，她認為把握所有入學管道機會是

最好的策略，因此，除了報考一般大學之外，也鼓勵高中生多

利用四技申請入學管道。



Q：你為何選擇台科大？

A：台科大是技職最好的學校、台科大是企業最愛用學生第一名、

台科大在台北有最好的各式資源。

林筠軒同學除了台科大工程不分系，也正取中央大學理工相關科

系，她選擇台科大繼續留在台北的原因是，她認為在台北的理工

科系大學，除了台大之外的最佳選擇就是台科大，台科大是技職

第一名的大學，更重要的是台科大的學生是企業最愛用的大學，

這一點，是進來就讀台科大爸媽最支持也最放心的原因。



Q：你認為台科大的優點？

A：國際化、產業連結高、技職同學也很厲害、

台大系統三校資源。



① 國際化

台科大國際化做得非常好，是林筠軒同學認為台科

大最大特色。工程學院不分系學士班的她，因為與

國際學分班的同學一起上課，所以上課幾乎都是百

分百用英文。林筠軒笑說，她進來之前其實原本不

知道，但這一年以來的課程，讓她加強語文能力，

且和同學們有深入國際交流機會。且台科大國際交

換的名額也很多，未來她也會努力爭取國際交換的

機會，拓展國際視野。

台科大的優點



雖然才大二，但林筠軒同學已深刻感受到台科

大是企業最愛用大學生與台科大與產業的高連

結度。林筠軒表示，台科大每年都會辦理就業

博覽會，與企業有緊密的合作，在學的時候，

就可以多去聽許多產業訊息。像是自己最近就

參加了幾場企業說明會，去了國際半導體大廠

艾司摩爾(ASML)的說明會。

② 產業連結高

台科大的優點



林筠軒現身說法表示，我們是高中生，不過，我

覺得技職同學真的比較厲害，高職生不會比我們

差。他們有些人曾參加許多重要競賽的經驗，實

驗、實作都很厲害。我認為念書這件事情，真的

沒有分你是高中生或高職生，高中生可以和高職

同學互相學習對方優點，我覺得真的很好，千萬

不要覺得高職生比較差，他們其實也很厲害的。

③ 與技職同學互相學習

台科大的優點



台大、台師大、台科大是台大系統，三校有

許多資源共享，可以互相選課，我自己還沒

有選外校的課，但目前覺得三校距離近、也

時常辦交流，參加社團和活動都很方便，是

個不錯的資源。

④ 台大系統選課與社團

台科大的優點



Q：給學弟妹書審準備資料方向建議？

A：競賽、課程、社團都系統性整理、有佐證資料，

可用數據呈現。



備審資料建議

林筠軒同學鼓勵同學們在高中時期要積極一點，備審

資料才會好看。像是同學就盡量參加科展或是積極參

與校外活動和全國性競賽。我們要把以前做過所有事

情，不論是參加比賽、課程、社團甚至是相關的課堂

作業都系統性的整理，並把所有獎狀或可證明文件都

掃描下來。



此外，社團參與的部分，我曾擔任社長，藉此說明

呈現自己的領導能力，另外也可以把高中在校成績

比較優秀的部分，或是某科目的成績是有大幅度進

步的趨勢，透過具體的數據呈現出來，都能增加備

審資料的說服力。
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